

Ministro Grau y Bernardo Larraín estarán en panel sobre “permisología” en Chile Day de Nueva York

Durante los próximos 22 y 23 de mayo, Nueva York será la sede de la primera edición anual de ChileDay 2025, el evento internacional que promueve al país como destino de inversión y actor relevante en los mercados financieros globales.

Organizado por la corporación ChileDay-InBest en colaboración con el Ministerio de Hacienda, el encuentro reunirá a autoridades, empresarios, inversionistas y reguladores como el ministro de Hacienda, Mario Marcel; el ministro de Economía, Nicolás Grau; la presidenta del Banco Central, Rosanna Costa; la presidenta de la CMF, Solange Berstein; el senador PPD Jaime Quintana; el rector de la PUC, Juan Carlos de la Llera, entre otros.

El ministro de Hacienda señaló que el enfoque de esta edición de Chile Day en Nueva York se centrará, especialmente, en la inversión. Asimismo, anunció que llevarán “varias novedades en los temas que tradicionalmente les han preocupado a los inversionistas, y a dar también una señal de continuidad de política económica en Chile, que es importante ante la proximidad de las elecciones”.

Cristóbal Torres, presidente del Directorio de ChileDay-InBest, añadió que “Estados Unidos es uno de los principales socios comerciales y fuente de inversión extranjera para Chile, y Nueva York es el centro financiero por excelencia. Este encuentro es una oportunidad clave para seguir fortaleciendo esa relación, proyectar al país con sus ventajas comparativas y abrir nuevas puertas para el crecimiento y desarrollo sostenible que Chile necesita, especialmente cuando el mundo vive mo-



La inversión es el foco del evento, dijo el ministro de Hacienda, Mario Marcel (al centro).

mentos de incertidumbre”.

Esta versión tendrá un nuevo formato, con dos días en Nueva York, tal como se hace a fin de año en Londres, con paneles que abordarán los nuevos regímenes de inversión en pensiones, “permisología”, activos alternativos, neobanks, regulación financiera, entre otros temas.

Permisos en el debate

Uno de los paneles que seguramente convocarán mayor atención será el dedicado a la “permisología”, con la presencia del ministro de Economía, Nicolás Grau; el presidente de CMPC y Pivotes, Bernardo Larraín, y el timonel de Minera Escondida, Alejandro Tapia, moderados por el director de ChileDay-InBest y presidente de Colbún, Hernán Rodríguez.

“Este panel fomentará una conversación estratégica para el futuro del país. Será una instancia para abordar temas pendientes y proponer nuevas soluciones a

través de un diálogo colaborativo entre el sector público y privado, con el foco puesto en retomar el crecimiento como pilar fundamental en el desarrollo de Chile”, adelantó Rodríguez.

Otro momento destacado será el panel “Why Investing in Chile?”. Moderado por Alfonso Eyzaguirre, CEO de JP Morgan Latin America, buscará revisar casos exitosos de inversión extranjera en el país.

“Este panel permite conocer de primera mano por qué los principales inversionistas y compañías del mundo eligen a Chile. Además, es una oportunidad para identificar las condiciones que debemos fortalecer para seguir impulsando la inversión y el crecimiento de nuestro país”, señaló Jaime Besa, director ChileDay-InBest.

Las inscripciones al evento y agenda están disponibles en la página chileday.cl. Se espera que más de 300 personas participen en este evento, previo al ChileDay que se realizará por primera vez en Madrid el viernes 12 de septiembre, y luego en Londres durante el lunes 15 y martes 16 del mismo mes.